

Petrer celebra el Día de los Museos este fin de semana

18/06/2025



Mañana se presenta una nueva pieza | Valle de Elda.

Petrer celebra el Día Internacional de los Museos este fin de semana. Lo hace un mes después por la coincidencia de la festividad con la de Moros y Cristianos. Una celebración que el Museo Dámaso Navarro afronta, según ha explicado el concejal de Cultura y Patrimonio, Fernando Portillo, con "una serie de actividades que comienzan con la presentación de una nueva pieza en la vitrina de donaciones, una matrícula de carro datada en el año 1965, es algo que no teníamos hasta la fecha".

El jueves 19 de junio, mañana, se hará un reconocimiento al Grupo Arqueológico de Petrer, con la

colocación dentro del museo de una placa de piedra en su honor. En el propio museo también se presentará la placa conmemorativa del Grupo Arqueológico del Museo Dámaso Navarro con una posterior conferencia del creador, el escultor Iván Larrea, acompañado de su donante, Juan Fernando Guillén, primo de Dámaso Navarro.

El viernes 20 de junio a las 19:30 horas en el Horno Cultural tendrá lugar el ciclo de conferencias El valor del Patrimonio que el Museo ha llevado a cabo durante todo el año, dentro de la celebración del 25 Aniversario de su

apertura. Será con la conferencia *Patrimonio sepultado. Escenas de la vida y la muerte en Pompeya* que, para el director del Museo, es un broche de oro al acudir a Petrer Llorenç Alapont i Martin, actual director del proyecto arqueológico de la Necrópolis de Porta Sarno en Pompeya (Italia), quien "mostrará los últimos descubrimientos que se están haciendo en la ciudad romana, con resultados conocidos a nivel internacional".

Durante el fin de semana, el sábado 21 de junio, a las 12 horas, en el Museo Dámaso Navarro se ha

organizado la inauguración de la exposición temporal *Infancia, arte y museo*. Pinturas de los escolares de Petrer celebrando el 25 Aniversario del Museo; y la entrega de premios a los dibujos seleccionados.

La celebración llegará a su fin el domingo 22 de junio, con dos actividades: de 11 a 14 horas con el taller didáctico familiar *Dibujamos la historia*. Graffitis a lo largo del tiempo; y a las 12 horas con la visita al campanario de la iglesia de San Bartolomé, una actividad que, al ser para un grupo reducido.